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■例 会 出 席 者 １７名（会員総数２７名） 出席率 ６３．０％

■メーキャップ 森君、小野君 修正出席率 ７０．４％

■ゲ ス ト ありません

■会 長 挨 拶 長浦会長

本年度例会も、今日を含めてあと３回を残すところとなりました。次年度に向けての事務要領

等スム－ズな引き継ぎをお願いします。当初からの計画通り、例会１００％出席の方の表彰を

予定しています。該当者の方は自己申告してください。くれぐれも、お願いしますが、最終例

会を１００％例会とできますよう、スケジュ－ル等の調整、万事抜かりなくご用意ください。

■幹 事 報 告 藤野幹事

週報到着 御所ＲＣ、小松島ＲＣ

到着書類 米山奨学金に関する収支報告書が届いています。

最初に、本日の食事に供されていますゼリ－は、川田さんからの差し入れです。ご馳走さまで

した。例会の欠席に関する連絡ですが、従来通り私まで連絡をいただいてもいいのですが、重

複防止及びタイムラグ防止のため、直接、西岡さん宛ご連絡もらえれば、よりスム－ズかなと

考えています。

■委 員 会 報 告

川田次年度幹事：クラブ週報作成の件、次年度担当委員で再度の打ち合わせをお願いします。

先ほど、藤野幹事からも要請がありましたが、食事の無駄を無くす意味からも無断欠席のな

いよう連絡をお願いします。

森次年度ＩＡＣ小委員長：次年度より美馬商ＩＡＣの例会が隔月開催されることとなりました。

例会日には、当クラブからもメンバ－が出席して卓話をお願いすることになります。別途、

個別にご連絡させてもらいますが、ご協力をお願いします。

■卓 話 「ＪＣ活動について」 卓話者 三好亘君

本年度、美馬ＪＣで理事長をやらせてもらっています三好です。最近の活動状況について２，

３ご報告致します。まずは、恒例のちびっこ相撲大会ですが、本年で第２７回目となります。

６月７日、江原中学校相撲場で県下の４年から６年の小学生５４名を集めて開催しました。各

学年の優勝者は、８月に両国国技館で開催される全国大会に徳島県代表として参加します。

次に、１３日には地域コミュニティ活性化事業として、穴吹、江原、貞光の各保育園において、

“みんなでつくろう芝生の園庭”と銘打った事業を実施しました。更に、７月６日には美馬市

長と徳島文理大学の仮野教授をお招きをして、脇町オデオン座でローカルマニフェスト説明会

を開催する予定となっています。準備を進めるにつれて、自分自身が居住しているこの地域の

事にいかに無知であったか、無関心であったかを思い知らされています。当日は、動員のプレ

ッシャ－も受けていますので、お一人でも多くの皆様に出席願えれば幸いです。そんなこんな

で、ＪＣの次年度体制が固まる１０月くらいまでは、皆様にもご迷惑をおかけすることになり

ますが、ご容赦願います。

■ニ コ ニ コ

田中君：１４日の日曜日に、重清西小学校の生徒達を中心に、１３０名ほどを集めて、国交省

所轄の河川敷竹藪でタケノコ狩りを実施しました。

藤野君：術後、満５年を迎えて体調も除々に回復基調となってきました。思い出の地、松山で

１泊の会があり、楽しい時間を過ごしてきました。

■欠 席 者 石井君、伊良原君、小野君、北室君、戸島君、浪越君、林君、藤田君、渡川君

メーキャップをお願いします。

■今 週 の 一 言 「失敗は成功のマザーですね♪」 長嶋茂雄／元プロ野球監督

■次 回 例 会 ２００９年６月２３日(火) １８：３０より レストラン西岡

卓話「動物とインフルエンザ」 卓話者 山口直樹君


